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２棟105戸
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今の団地に近い「鳥
取大通３丁目」のバ
ス停は、バスの便は
一日６７往復、その
うち２３往復は市立
病院まで

新しい団地の最寄りのバス停
　　　　　　(鳥取南５丁目)
平日８往復、土曜５往復、日
曜４往復しかありません。し
かも市立病院、日赤、労災に
向うも路線もありません。

■買い物やバスの利便性の問題は、住民説明会
　の場でしっかり説明したい。
■２棟目の現地建て替えについては、日照権、
　工事の安全性、作業スペースの確保なども含
　めて検討したが、全ての棟を解体しないと新
　たな住宅を建設することは技術的に困難で、
　現地での建て替えは難しい。
■新しい団地に移るにあたって、「希望する階
　数ほ考慮してほしい」「親を引き取りたい」
　などの要望については意向調査でしっかり聞
　きたい。

　他に、車いす住宅の確保や高齢者のために風呂に手すりをつける
こと、縁の高くない浴槽を採用するよう求めました。

　釧路市は、（新）鳥取南団地に全戸の移転が
済んだのちに、現在の鳥取団地を解体。そこに
新たに２棟の市営住宅を建設し、美原団地、堀
川団地の入居者の一部を移転させることを計画
しています。しかも美原・堀
川両団地の戸数を大幅に減ら
す計画と一体です。
　市営住宅の要望が強い中
で、市営住宅の戸数を減らす
など論外です。みなさんと力
を合わせ、市営住宅で暮らす
皆さんの生活を守っていきます。


